

## ABSTRAK

**Farid Zhaman (1640210072) Pesan Dakwah Gus Baha' Dalam ceramah Di Akun Youtube Ngaji Kyai. Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam. Program Studi Komunikasi Dan Penyiaran Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing : Dr. Mubasyaroh, M. Ag.**

Skripsi ini membahas mengenai *Pesan Dakwah Gus Baha' Dalam Ceramah Di Akun Youtube Ngaji Kyai (Edisi 1-15 Oktober 2019)*. Fokus masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah bagaimana pesan dakwah yang disampaikan Gus Baha' dalam ceramah di akun youtube Ngaji kyai edisi 1-15 Oktober 2019, serta bagaimana respon penonton terhadap video ceramah Gus Baha' di akun youtube Ngaji Kyai edisi 1-15 Oktober 2019. Penelitian ini menggunakan *Library research* ( kajian pustaka) dimana merupakan penelitian yang bersumber dari buku-buku literatur, sedangkan disisi lain penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif.

Data dalam penelitian ini menggunakan Dokumentasi berupa video yang diunggah oleh akun youtube Ngaji Kyai edisi 1-15 Oktober 2019, dengan jumlah sampel sebanyak 14 sampel video, temuan dari penelitian ini dapat diketahui bahwa : *Pertama*, pesan dakwah yang disampaikan oleh Gus Baha' di akun youtube Ngaji Kyai secara keseluruhan mengandung tiga kategori pesan dakwah yakni pesan dakwah aqidah, pesan dakwah akhlak, serta pesan dakwah syari'ah, adapun kandungan pesan dakwah aqidah diantaranya ialah mengenai kunci surga adalah *Laailaahailallah*, ke-Esaan Allah swt, adapun kandungan pesan dakwah akhlak diantaranya seperti mengikhlaskan hutang, akhlak kepada Allah dan makhluknya, tidak mudah memvonis orang lain,dan lainnya, sedangkan untuk kandungan pesan dakwah syari'ah diantaranya seperti hukum hewan yang disembelih tanpa menyebut nama Allah dan hukum minuman khamr. *Kedua*, berkenaan terhadap respon penonton video ceramah Gus Baha' di akun youtube Ngaji Kyai Edisi 1-15 Oktober 2019 , dilihat dari komentar yang penonton berikan terhadap video ceramah Gus Baha' terdapat dua macam respon yakni respon kognitif dan respon afektif.

***Kata Kunci : Pesan Dakwah, Ceramah Di Youtube.***